
全階層向けDVD研修 受講後コメント（新任）

市町村 単位民児協 コメント

本庄市 北泉地区

委員になりもうすぐ一年になりますが、以前も見たDVD,なた新たな

気持ち、思い出すことが多くありました。

私の地域は昔から世帯と区画整理により新しい世帯との地域となって

いる為、お年寄りと若い方の交流の場がないかと、自治会⾧、敬老会

⾧さんとも以前話した事があります。地域住民の方々を見守り つな

げる 立場になっていきたいと思います。ありがとうございました。

本庄市 北泉地区

 内容よく説明してください。分かりやすかった。

 人によりそう、地域によりそうことの大切。

 説明内容が早いので追いついていくのが大変。４３項目から以降は

疲れてしまった。

 内容のある研修で楽しかった。言葉もハキハキしていてわかりやす

かった。

 勉強になりました。新ためて民生委員の大切を感じる。昔の人の考

え方のすばらしさにありがたく思います。

本庄市 北泉地区

 仕事がフルタイムなので、まだまだ地域の方との接し方がたりない

ように思います。

究極の散歩が少しでもできるようにしたいと思います。

本庄市 北泉地区
 民生委員の歴史の⾧さと内容を知り、少しでも自分の地域住民と仲

良く暮らせいけるようできたらいいと思います。

本庄市 北泉地区
 とても大変な役だと思いました。地域の方々に十分対応できるよう

努力いたします。

本庄市 北泉地区

 誰もが笑顔で安全に安心して暮らせる社会づくりに参加していると

感じた。

 社会の一員として何か社会のために役立ちたいと思っている人が６

４．３％とあり、安心しました。

 地域の主体は誰か？声を大にして住民が主役・主体をアピールした

い。

本庄市 北泉地区

 まず第一に自分の健康に気を付けて地域の相談役として日々努力す

る。子どもの登下校の見守りやサロン等に自治会の色々な活動に研修

の大切さと改めて考えさせられました。

本庄市 北泉地区

 信条の中身が理解できたことで気持ちが楽しくなりました。義務と

職務の違いも理解できるが地域住民の人達の中には理解ない人もあ

り、重圧にも感じている。地域の灯台になるのが大変に思う。サロン

の運営、参加者の意見が強い人に流れになっている事がサロン継続に

難しい状態に今感じている。次の委員さんにどうつないでいくかを常

に考えています。



白岡市 篠津地区

 本年７月から新任委員として活動、DVD研修を終えて背伸びせず自

分の出来ることからを一番に考えて、地域の実情把握から始め多くの

情報を得る中で、相談に対応できる知識行動を培って行きたいです。

白岡市 菁莪地区

 民生委員・児童委員の役割は、潜在する住民の悩みや不安を把握

し、専門家や適切なサービスにつなぐこと。

 この春はから、気楽にみんなで楽しく集い、笑顔でおしゃべりをす

る会を開催しています。

 今では包括支援センターにつないで、出前講座・スクリーンを使っ

ての体操と順調に実践しています。

白岡市 白岡地区

 民生委員・児童委員の礫委や”地域の今を知り、福祉サービスにつ

なぎ、見守る”という基本的な立ち位置、また地域との関わり方を学

ぶことができました。

 今後は、よき隣人として傾聴に努め、地域住民の立場に立ち、安心

で暮らしやすい地域になるよう支援していきたいです。

ふじみ野市

 本研修では、５か条建てとなっている信条を条ごとに関連する幅広

い情報を交えて説明がされ、特に民生委員・児童委員としての職務の

基本は各条を通して分かり易く学ぶことができました。今後において

は、自己研鑽に努めその職責を果たす所存です。

所沢市

 地域福祉とは，人間として普通に暮らせる仕組みを考える良い言葉

だと思いました。

 そして民生委員として，悩みや困りごとを聞き、一緒に考え，適切

なサービスに繋げることを心掛け、これからも頑張りたいと思いまし

た。


